No.6 横須賀市立常葉中学校

【学校教育目標】

共に学び、共に喜び、共に誇れる常葉中学校を築く



学校だより

平成 31 年3月 18 日 発行 校長 佐藤昌俊

新たなステージへ卒業生 168 名

3月11日(月)、未明までの雨も弱まり、第59回の卒業証書授与式を予定どおり挙行できました。卒業生の門出にあたり、前吉田和市校長先生や各町内会長・自治会長様をはじめとして多くのご来賓のご臨席をいただき、日頃から本校の生徒を温かく見守っていただいていることに深く感謝しているところです。

中学校3年間の課程を終え、新たなステージに向かう卒業生たちは、様々な人への感謝の気持ちや後輩たちへのエール、そして夢や目標に向かって歩んでいく意気込みを全4曲

の合唱と群読にのせて発表しました。中学校生活最後の授業として、また、これまで学んできたことの集大成として立派にその姿を見せてくれました。また一つ大人への階段を上っていく、一人一人の成長を見届けることができました。教師としてとても嬉しく、誇らしく思えた時間でした。

これからも卒業生の洋々たる未来を応援していきたい と思います。



(3月7日送る会の時の写真です。)

春を感じて・・・

新たな年度へ

卒業式を終えると、もう次年度の準備です。新たな新入生を迎えるとともに、在校生たちはそれぞれ進級に向け、一年の締めくくりの時期です。そのような中、新1年生が取り組む農園活動の準備として、お手伝いの生徒、PTAやおやじの会の方々、職員で武山の農園



にじゃがいもの種イモを植えに行ってきました。土にまみれながら、畑を耕し、畝をつくり、種イモを植える作業の中、小鳥のさえずりや、木々を揺らす風の音が耳に届き、春の到来を感じる時間でした。新入生が本校の農園で自然と触れ合い、自然の恵みを実感している姿を想像していると、新たな年度のスタートがまた楽しみになります。

ご協力いただきました、PTA、おやじの会の方々、そして生徒の皆さん、ありがとうございました。

平成最後の年度、途中から年号は変わりますが、引き続き「共に学び、共に喜び、共に 誇れる常葉中学校を築く」を学校教育目標として、保護者の皆さま、地域の方々と共に教 育活動に邁進して参ります。どうぞよろしくお願いします。